

Spenden in Rekordhöhe

David Salzmann

Lüdenscheid. Spendeneinnahmen in Höhe von mehr als 175 000 Euro – eine Rekordsumme – konnte der Förderverein der Kreuzkirche bei seiner Jahreshauptversammlung im Gemeindehaus Kreuzkirche vermelden.

Der größte Batzen, 122 113 Euro, entfiel auf das große Bauprojekt der Gemeinde, das bekanntlich im Frühjahr starten soll (WR berichtete). 44 870 Euro sind für die Arbeit von Jugendreferent Christoph Klein und Margitta Hahn (Jugendreferentin, Bereich Kinder) bestimmt.

Der Rest geht als Kirchgeld in den laufenden Haushalt ein. Nach 14 Jahren stellte Achim Schmalenbach sein Amt als 1. Vorsitzender zur Verfügung. Als seine Nachfolgerin wurde Bettina Matzel ins Amt der 1. Vorsitzenden gewählt. Olaf Abraham (2. Vorsitzender), Reiner Bien und Klaus Wieg-



Achim Schmalenbach und Bettina Matzel.

Foto: David Salzmann

hardt (Kassenprüfer) bleiben dem Förderverein in bisheriger Funktion erhalten.

Gemeindefest im Juli

Beim Rückblick auf das Jahr kam Achim Schmalenbach auf das Gemeindefest mit Flohmarkt und ökumenischem Gottesdienst – in beiden Fällen waren Erlös bzw.

Kollekte für das Bauprojekt „Kreuzkirche 2010“ bestimmt – zu sprechen. Auch die Kleiderbasare von Martina Linnepe, bei denen immerhin 1 760 Euro zusammenkamen, fanden lobende Erwähnung.

Für die Gehälter der beiden Mitarbeiter, die der Förderverein aufbringt, bat er zusätzliche Spenden ein. An alle Spender – darunter zahlreiche Mehrfachspender – ging sein

INFO

Bald 60 Jahr

■ Am 12. Oktober 1952 wurde die Kreuzkirche in der Worth feierlich eingeweiht. Sie wird 2012 also 60 Jahre alt. Pfarrer der Gemeinde waren zum Beispiel Paul Deitenbeck und Hans Stein und Ingfried Woyke.

■ Heute steht Pfarrer Hans-Georg Ahl der Gemeinde vor.

Dank für die tatkräftige Unterstützung beim notwendigen Bauvorhaben und der laufenden Gemeindegemeinschaft. Den aktuellen Bedürfnissen angepasst wurde beim Treffen die prozentuale Zuweisung des Budgets für Instandhaltung, Kirchenmusik, Projekte und dergleichen mehr. Festes Datum ist das Gemeindefest, das am 16./17. Juli stattfinden soll.